



Daniel Vulic (Mallorca Radio Group), Antoni Riera, Francina Armengol, José Luis Roses, Pedro de Montaner (Excellence Group) y José y Javier Torrens (Grupo de Empresas Torrens). Foto: JAUME MOREY

La Cámara de Comercio alerta de la pérdida de competitividad

► El presidente de la entidad anuncia, durante la entrega de premios anual, que no se presentará a las elecciones

Margalida Ramis | PALMA

«Vemos como la falta de formación en muchos ámbitos es uno de los motivos principales de la falta de eficiencia y productividad» aseguró anoche el presidente de la Cámara de Comercio de Mallorca, José Luis Roses, durante la entrega anual de premios de la entidad. Ante un auditorio lleno, con amplia representación política, económica y social de la Isla, Roses hizo un llamamiento a un pacto social en educación: «Es imprescindible que se prolonguen los años de formación, tanto en el ciclo escolar como en formación profesional. No po-

demos seguir siendo los primeros en abandono escolar», sentenció.

Si bien reconoció que el «entorno empresarial insular transita por una coyuntura favorable a velocidad de crucero», alertó de la «pérdida de competitividad y productividad», de ahí su apuesta por una mejora en la formación. «La mejora de la empleabilidad hace que nuestros jóvenes prefieran trabajar en sectores en los que no se les reclama apenas conocimiento», lamentó, y reivindicó una vez más la apuesta por formación profesional.

Asimismo, Roses aprovechó su discurso para comunicar de forma oficial

Distinciones

- **Grupo de Empresas Torrens.** Por su consolidación y expansión internacional en el sector de la maquinaria de hostelería.
- **Excellence Group Luxury Hotels&Resorts.** Por su trayectoria internacional en la gestión de hoteles de lujo.
- **Mallorca Radio Group (Das Insel Radio).** Por su contribución a la promoción de la Isla entre los residentes y turistas de habla alemana.
- **Antoni Riera.** Mención especial por sus exhaustivos estudios sobre la economía de Balears.

que no optará a la reelección a la presidencia de la Cámara, donde en el primer trimestre de 2018 se celebrarán elecciones.

Uno de los discursos que más captó la atención fue el del economista y director técnico de la Fundación Impulsa Balears, Antoni Riera, quien recibió una mención especial. Con referencias a economistas de reconocimiento mundial, Riera reivindicó el papel de la economía en la sociedad. Junto a Riera, también fueron galardonados el Grupo de Empresas Torrens; Excellence Group Luxury Hotels & Resorts; y Mallorca Radio Group (Das Insel Radio), cuyos responsables agradecieron el reconocimiento y presentaron su labor en un vídeo de presentación.

Internacionalización

La presidenta del Govern, Francina Armengol, encargada de clausurar el acto, destacó la importancia de la internacionalización «como herramienta para promover el crecimiento de las empresas mediante la apertura a nuevos mercados y la captación de inversión».



«En Balears no podemos seguir siendo los primeros en abandono escolar»

José Luis Roses
CÁMARA DE COMERCIO



Alimentos solidarios. Joan Ripoll, Alfredo Herráez, Margalida Puigserver y Mateu Ballester presentaron ayer la campaña de recogida de alimentos de Eroski. Serán distribuidos por el IMAS y Creu Roja Balears entre los más necesitados. Foto: M. A. CAÑELLAS



Simulacro en Asima. El antiguo parque de bomberos de Asima fue ayer el escenario de una jornada de prevención de riesgos laborales. Entre otras actividades, se llevó a cabo una ruta para aprender a actuar de forma rápida a la hora de reanimar a un compañero en caso de parada cardiorrespiratoria. Foto: ASIMA



Voluntarios de la AECC. La Junta Provincial de la Asociación Española contra el Cáncer (AECC) celebró ayer su XVI Encuentro de Voluntariado. La asociación cuenta con cerca de 300 voluntarios que son el pilar básico para conseguir apoyar a las personas que tienen algún tipo de cáncer. Foto: M. A. CAÑELLAS

LOS REYES DE ORO de Última Hora

Participe en el sorteo de estupendos regalos

Recorte los billetes de Oros, reúna 500 Oros por cada participación y presentelos en las oficinas del Club del Suscriptor o en los puntos de venta adheridos a esta promoción.

Le entregarán un sobre para introducir los Oros. ¡Elija Rey y suerte!

Hidrópolis
BREVABU TRABAJO

Circuitos de Spa de 80 min.

La Ley de Urbanismo desclasifica miles de hectáreas urbanizables

Una moción de Más establece la protección del suelo urbano y urbanizable que no se ha desarrollado / Endurece la normativa en suelo rústico y facilita la creación de VPOs

M. A. F. PALMA

La nueva Ley de Urbanismo que aprobará hoy el Parlament establece la desclasificación de terrenos urbanos y urbanizables que llevan años sin desarrollarse, endurece la normativa en suelo rústico y contiene un punto polémico introducido por el PSIB que beneficia a una determinada urbanización de Ibiza.

Més per Mallorca mostró ayer su «orgullo» por la nueva ley. En rueda de prensa, la coportavoz Bel Busquets destacó «muy positivamente» las medidas de control urbanístico que recoge la ley, las reservas de terreno para construir viviendas de protección oficial y los medios previstos para agilizar el planeamiento municipal.

Busquets destacó este proyecto del Govern del Pacte frente a la «desregularización» de la ley urbanística que aprobó el Govern del PP en la pasada legislatura. De manera especial, la diputada resaltó que la nueva ley evitará la especulación urbanística que «tanto mal ha hecho a esta tierra», informa Efe.

Además, Más presentó una moción que será aprobada para descla-



Joana Aina Campomar y Bel Busquets, ayer.

sificar suelo urbanizable y urbanizaciones del «siglo XX» sobre las cuales aún no se ha puesto en marcha ningún proyecto a pesar del paso de los años.

Sólo en el caso de Lluçmajor supondrá la protección de 200.000 metros cuadrados de terreno, puso como ejemplo. A falta de hacer un recuento general, este punto de la

ley supondrá la desclasificación de miles de hectáreas urbanizables en la Islas, especialmente en la franja costera.

El punto polémico de la nueva ley es la disposición transitoria por la que se aprueba una urbanización en San Josep de Ibiza vinculada en parte a la familia Matutes. Podemos y Más ya han anunciado que votarán

en contra de esta disposición. Alberto Jarabo (Podemos) considera que la disposición genera una «sombra de urbanismo a la carta». El PSIB sí que aprobará el punto referido a Ibiza mientras el PP dará su visto bueno si se extiende la excepción toda Baleares.

La polémica: una disposición legaliza una urbanización vinculada a Matutes

La portavoz de los populares, Marga Prohens, explicó que la Ley de Urbanismo que aprobó el PP en la pasada legislatura convertía en suelo urbanizable aquellas urbanizaciones que estaban en situación ilegal, pero que ya estaban desarrolladas y disponían de servicios como asfaltado, luz y agua. Prohens criticó que la Ley de Urbanismo del Pacte impida esta posibilidad en todas las islas, salvo en Ibiza, donde se legalizará un proyecto de la familia Ma-

tues, en concreto, en la Playa d'En Bossa del municipio de Sant Josep, donde gobiernan los socialistas. Por tanto, los populares presentarán hoy una enmienda «in voce» para que esta excepción se extienda a todas las Islas, tal y como contempló la ley del PP. Prohens, por otra parte, criticó que la «mala» legislación urbanística con el suelo rústico implique para los ciudadanos pagar sentencias por valor de 139 millones más intereses, como consecuencia del cambio en la clasificación del suelo con la normativa aprobada en 2008.

Por su parte, la diputada socialista Bel Oliver afirmó que la nueva ley supone un «antes y un después en el urbanismo» en Baleares con un proyecto «más sostenible» y que ofrece más seguridad jurídica. La ley endurece la disciplina y sanciones en el suelo rústico, que «no prescriben nunca», es decir, si un Consell o un Ayuntamiento ordenan la demolición de un inmueble o una urbanización jamás prescribirá esta exigencia. La no prescripción no tiene efectos retroactivos, sólo afectará a las construcciones realizadas a partir de la entrada en vigor de la ley.

Finalmente, el portavoz del PI, Jaume Font, dijo que la nueva Ley de Urbanismo «empeora la situación y complica el sistema», sobre todo porque supone la creación de dos planeamientos, uno urbano y otro rústico. En opinión de Font, con esta nueva iniciativa legislativa del Govern «no hay voluntad real de solucionar los problemas», sino que «complica el sistema», cuando el objetivo debería ser simplificar los trámites.



Francina Armengol posa con los premiados.

GALARDONES

Armengol destaca la importancia de la internacionalización de las empresas en los premios de la Cámara de Comercio

PALMA La presidenta del Govern, Francina Armengol, destacó ayer en el acto de entrega de los premios de la Cámara de Comercio de Mallorca, la importancia de la internacionalización como herramienta para promover el crecimiento de las empresas mediante la apertura a nuevos mercados y la

captación de inversión, informa Efe. Armengol participó en el acto de entrega de los galardones al Grupo de Empresas Torrens, Excellence Group Luxury Hotels & Resorts y Mallorca Radio Group Das Insel Radio, así como el reconocimiento al conjunto de su trayectoria para Antoni Riera Font.

La presidenta destacó el trabajo conjunto del Govern y la Cámara de Comercio para conseguir un modelo económico más diverso y competitivo y mencionó la puesta en marcha por parte del ejecutivo autonómico del Plan de Internacionalización de empresas, reforzado con un convenio con la Cámara.

Palma, el árbol de Nadal, el nuestro compromiso

DEL 23 DE NOVIEMBRE AL 6 DE ENERO

FESTES 2017

NADAL

Ajuntament de Palma

www.palma.cat

Mallorca

Los alcaldes de Mallorca participarán en el Estándar por la Diada

M.A. PALMA

La Diada de Mallorca por primera vez se celebrará este año el 31 de diciembre. Un cambio que quiere promover "una fiesta de la gente y para la gente, con actos descentralizados por toda Mallorca y en varios días, para que todos lo puedan disfrutar". Con estas palabras, el vicepresidente y consejero de Participación Ciudadana, Jesús Jurado, definió las actividades de la Diada de Mallorca.

La Diada de Mallorca tendrá una temática principal, acordada en la comisión, que será la época talayótica, para ofrecer talleres y visitas que acerquen un poco más al nacimiento de nuestra sociedad. Jurado quiso incidir en esta decisión: "Centramos esfuerzos en dar a conocer nuestro pasado". Uno de los actos centrales será el pregón de fiestas, que se hará en Alaró y contará con el escritor Carlos Garrido como pregonero.

La Diada, también conservará el acto institucional que tendrá lugar día 29 en el Teatro Principal y se sumará una comitiva, día 31 a los actos del Estándar después de muchas reuniones con el Ayuntamiento de Palma y con la representación de la festividad. Es por ello que una de las novedades será que se ha invitado a todos los alcaldes y alcaldesas a formar parte de la comitiva de esta fiesta.

Company pide a Montoro un REB "justo" para Balears

► El presidente del PP reivindica compensar la insularidad y dar un paso más con el 75% de descuento a residentes a los vuelos con la Península

M.ADOVER/AGENCIAS PALMA

El presidente del Partido Popular de Balears, Biel Company, reivindicó ayer en Madrid al ministro de Hacienda y Función Pública, Cristóbal Montoro, la aprobación de un Régimen Especial para Balears (REB) que sea "justo" y que permita compensar los costes añadidos que implica el factor de la insularidad en nuestro archipiélago.

Company manifestó al ministro de Hacienda su deseo de que se "llegue a un acuerdo que haga posible aprobar un REB que refleje las reclamaciones y demandas de los ciudadanos de las islas".

El número uno de los populares de Balears se reunió en la jornada de ayer, en la sede del partido en Madrid situada en la calle Génova número 13, con el coordinador general del PP, Fernando Martínez-Maíllo, el ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro y el vicesecretario de Política Autonómica y Local, Javier Arenas.

Además, Biel Company incidió en "la importancia de elevar al 75% el descuento a los residentes de las islas para los desplazamientos a la Península, una reivindicación que está sobre la mesa y que estaba entre las propuestas del PP en el REB, recordó el presidente



Biel Company reunido con Montoro y Maíllo en el PP. PP

del PP balear tras la reunión mantenida con Montoro.

De igual modo, defendió "la importancia de dar un paso más" después de haber conseguido aplicar el descuento del 75% en los desplazamientos entre islas. La "hoja de ruta" de Company es lograr ahora una rebaja del 75% para los vuelos con la Península, con ocasión de la aprobación de los presupuestos generales del Estado del año 2018.

En este sentido, Biel Company

señaló que, para ello, es necesario el apoyo del PSOE, tanto en el Congreso de los Diputados como en el Parlament de les Illes Balears.

El máximo responsable del PP valorado positivamente la "buena predisposición" del Gobierno central para estudiar las propuestas trasladadas desde el Govern, a pesar de los condicionantes que suponen la actualidad política en Cataluña y las elecciones autonómicas del 21 de diciembre.

Breves



SOLIDARIDAD

Aspace, premio a la equitación terapéutica

Las terapias asistidas con caballos de la Asociación de Parálisis Cerebral Aspace en Balears han recibido un premio en materia de equitación terapéutica de la Fundación para la Promoción del Deporte Ecuestre. La entidad es pionera en facilitar terapias asistidas con caballos en su propio centro, en un proyecto que comenzó en 2012 y que en la actualidad cuenta con 60 usuarios. EFE PALMA

CONSELL DE MALLORCA

Presenta el nuevo plan del sector comercial

La consellera insular de Territorio e Infraestructuras, Mercedes Garrido, se reunió ayer con el sector del comercio para presentarles el documento de aprobación inicial del Plan de Equipamientos Comerciales de Mallorca (Pecma). La aprobación inicial del Plan se llevará en el próximo pleno y después de la publicación al BOIB, se abrirá un periodo de 60 días de exposición pública para poner orden al sector. E.P PALMA



Los galardonados, ayer, en la Cámara de Comercio. CÁMARA DE COMERCIO



La presidenta del Govern, Francina Armengol, durante su discurso. CÁMARA DE COMERCIO

Reconocimiento. La entidad premia la trayectoria del Grupo de Empresas Torrens, por su consolidación y expansión mundial en la hostelería; Excellence Group - Luxury Hotels&Resorts, por su trayectoria en la gestión de hoteles de lujo y Das Insel Radio por su promoción de la isla entre los turistas y residentes alemanes

La Cámara entrega sus premios

► La presidenta del Govern, Francina Armengol, destaca la internacionalización para el crecimiento de las empresas ► El organismo reconoce la trayectoria de Antoni Riera, de la Fundación Impulsa

AGENCIAS PALMA

La presidenta del Govern, Francina Armengol, destacó ayer, en el acto de entrega de los premios de la Cámara de Comercio de Mallorca, la importancia de la internacionalización como herramienta para promover el crecimiento de las empresas mediante la apertura a nuevos mercados y

la captación de inversión.

Armengol participó en el acto de entrega de los galardones al Grupo de Empresas Torrens, Excellence Group Luxury Hotels & Resorts y Mallorca Radio Group Das Insel Radio, así como el reconocimiento al conjunto de su trayectoria para Antoni Riera Font. La presidenta destacó el traba-

jo conjunto del Govern y la Cámara de Comercio de Mallorca para conseguir un modelo económico más diverso y competitivo y ha mencionado la puesta en marcha por parte del ejecutivo autonómico del Plan de Internacionalización de empresas, reforzado con un convenio con la Cámara que se ampliará el próximo año, para

programas de asesoramiento, sensibilización, formación, misiones comerciales y promoción internacional.

Además, este organismo reconoció la trayectoria profesional del director técnico de la Fundación Impulsa Balears, Antoni Riera, con una mención especial por sus exhaustivos estudios de la

economía de Mallorca. Riera destacó "el hábito saludable de pensar sobre la economía de Balears". Definió esta materia como una "guía de acción de individuos, empresas e instituciones para mejorar la calidad de vida de las personas y la sociedad en general".

Mejora de la competitividad

Por su parte, el presidente de la Cámara de Comercio de Mallorca, José Luis Roses, reclamó un pacto social en educación para mejorar la competitividad de las empresas de las Islas.

Cón motivo del acto de entrega de los Premios Cambra, Roses aseguró que "es imprescindible que se prolonguen los años de formación, tanto en el ciclo escolar como en formación profesional" para poder mejorar los resultados empresariales.

LOS DATOS

145 Euros

Desembolso medio diario realizado por los turistas extranjeros de enero a octubre en las Islas, lo que representa un 5,61 % más que un año antes.

7.763 Millones

Gasto total realizado por los visitantes internacionales en España durante el mes de octubre, un 6 % más que en el mismo mes de 2016.

8,04 Días

Duración media de los viajes de los turistas extranjeros en octubre en Balears, mes en que más duró la estancia, solo por detrás de agosto.



Los visitantes internacionales realizaron un desembolso superior a los 1.300 millones de euros en octubre en Balears.

El alargamiento de la temporada provoca un récord de gasto turístico

► Balears registró en octubre la mayor subida del Estado, del 9,67 por ciento

Margalida Ramis | PALMA

Los turistas extranjeros que viajaron a Balears en octubre gastaron 1.327 millones de euros. Se trata de la cantidad más elevada que han desembolsado los visitantes internacionales en este mes y representa un 9,67 % más que el octubre del año anterior. Supone el incremento más elevado del Estado, lo que constata un alargamiento de la temporada turística en las Islas. Así se desprende de la encuesta Egatur que difundió ayer el Instituto Nacional de Estadística (INE), según la cual el

EL APUNTE

El desembolso hasta octubre supera al de 2016

► El gasto total realizado por los turistas extranjeros en Balears entre enero y octubre de este año, de más de 14.300 millones de euros, ya supera el desembolso efectuado en todo el año pasado en las Islas, de 13.005 millones de euros. Esto representa que este año habrá récord de visitantes y de gasto.

gasto turístico de los visitantes extranjeros en las Islas en los diez primeros meses del año superó los 14.300 millones y representa un 12,16 % más que en el mismo periodo del año anterior.

Este incremento del gasto turístico está motivado por el aumento de visitantes que ha registrado Balears este año, si bien hay que destacar que no solo ha subido el gasto total, sino también el desembolso medio por turista. Así, en octubre, cada visitante gastó 1.057 euros, un 8,48 % más que el año pasado, mientras que el gasto me-

dio diario por persona se situó en 132 euros, un 8 % más que en octubre de 2016.

Uno de los motivos del aumento del gasto es el incremento de los precios hoteleros, que en octubre registraron una subida superior al 10 % en Balears, la más elevada del Estado. Sin embargo, este encarecimiento del destino no ha afectado a la llegada de visitantes, que crece mes tras mes. Además, en octubre se registró un ligero aumento de la estancia media de los viajes, de 8 días, superior a los 7,31 días de media del resto del año.

La empresa balear Wireless DNA gana un premio nacional a la innovación tecnológica

R.L. | PALMA

La empresa mallorquina de telecomunicaciones Wireless DNA ha ganado el premio nacional 'CEPYME 2017 a la Innovación Tecnológica', galardón que su consejero delegado y fundador, José Mañas, recibió el lunes de manos del presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, en un acto en el que participó la presidenta de la CAEB y miembro del comité ejecutivo de CEPYME, Carmen Planas.

«Este premio nos ayuda a seguir invirtiendo en I+D», manifestó Mañas,

quien mostró su agradecimiento a la CAEB y a su presidenta «por habernos animado a presentarnos a este premio que para nosotros supone no solo un gran reconocimiento sino un estímulo increíble para seguir trabajando».

Wireless DNA, con sede en el ParcBit, nació como 'start up' en 2013. En 2014 tenía cuatro empleados y a día de hoy cuenta con más de 50 y una facturación que ronda los tres millones de euros. En la actualidad, está trabajando en un proyecto pionero de Smart City que esperan presentar en breve.



Nueva ruta. Air Europa inicia hoy su nueva ruta de Madrid a Marrakech donde aterrizará poco antes de las 10:00 horas a bordo de un Embraer 190, con capacidad para 120 pasajeros. A partir del lunes, operará esta ruta con dos frecuencias semanales.

Breves

LENGUA

Recogida de firmas para exigir a Vueling «respeto y atención» en catalán

► La Asamblea Sobiranista de Mallorca ha impulsado una recogida de firmas a través de la plataforma charge.org para exigir a la compañía aérea Vueling «respeto y atención en catalán a los pasajeros» tras el incidente con una pasajera menorquina. La campaña está a punto de alcanzar las 1.500 firmas. ► R.L.

La galería

Un interesante debate sobre financiación que anuncia dificultades

■ El debate sobre financiación que mantuvieron dos de los principales expertos en la materia, Ángel de la Fuente y Guillem López Casanovas, fue intenso y tenso en algunos momentos y permitió que se viera de forma meridiana que el acuerdo entre comunidades autónomas será harto difícil. Las medidas que pueden ser positivas para Balears son negativas para otras comunidades autónomas, como Extremadura y Castilla-La Mancha, que además están gobernadas por el PSOE. No será nada fácil el acuerdo.

La buena recuperación laboral en Balears en temporada baja

■ Incluso en temporada baja Balears registra una evolución positiva del mercado laboral. Así se desprende de los datos del mes de noviembre publicados el lunes, según los cuales el paro descendió el mes pasado en términos interanuales y la afiliación a la Seguridad Social aumentó. Además, todos los sectores económicos ganaron empleados respecto del año anterior, lo que evidencia una recuperación global y no solo de la actividad turística. Todo apunta a que esta tendencia seguirá en los próximos meses.

Brillante discurso de Antoni Riera en la Cámara de Comercio

■ Llamó la atención el discurso del economista y director técnico de la Fundació Impulsa Balears, Antoni Riera, al recibir una mención especial de la Cámara de Comercio de Mallorca por sus exhaustivos estudios sobre la economía de Balears. Riera no pronunció unas simples palabras de agradecimiento, sino que aprovechó su turno de palabra para referirse a la economía como ciencia, comparada con otras ciencias, con numerosas citas de ilustres economistas como Paul Samuelson, John Maynard Keynes o Robert Solow.



Antoni Riera, con su galardón.

Lógica conversión de la Asamblea de Docents en una entidad profesional

■ La Asamblea de Docents ha suspendido su actividad y constituirá una asociación profesional. La decisión es en buena parte lógica, pues el TIL ya es historia y se han restituido derechos de los docentes que fueron recortados durante la pasada legislatura. La Asamblea jugó un papel protagonista en las movilizaciones contra las políticas educativas del pasado Govern del PP, presidido por José Ramón Bauzá, que apostó por la confrontación y la imposición a la comunidad educativa en una actitud realmente irresponsable.

20 minutos ISLAS BALEARES

La Cámara de Comercio reclama un pacto social en educación para mejorar la competitividad



Premios Cámara de Comercio (CÁMARA DE COMERCIO)

- El presidente de la Cámara de Comercio de Mallorca, José Luis Roses, ha reclamado un pacto social en educación para mejorar la competitividad de las empresas de las Islas.

EUROPA PRESS. 04.12.2017

Según ha recogido la entidad en un comunicado, con motivo del acto de entrega de los Premios Cambra, Roses ha asegurado que "es imprescindible que se prolonguen los años de formación, tanto en el ciclo escolar como en formación profesional".

"No podemos seguir siendo los primeros en abandono escolar. Entendemos que para ello, se precisa de una gran pacto social, que las familias empujen a estudiar, que las empresas exijan formación y que las administraciones pongan muchos más medios para ello", ha manifestado.

Asimismo, durante el evento, Roses ha aprovechado el para despedirse públicamente del cargo que ostenta desde hace cuatro años. Desde el mes de noviembre, la Cámara de Mallorca está en proceso electoral para elegir a los órganos de gobierno que la dirigirán los próximos cuatro años.

En el primer trimestre de 2018 se celebrarán las elecciones, a las que Roses no se presentará. "Dejo libre el camino a la presidencia, creo que es el momento de abrir paso a otros que afronten, seguro que con innovadoras ideas, la novedosa etapa que comienza, una vez consolidada la nueva Cámara de Comercio", ha dicho.

La Cámara ha rendido homenaje a las empresas, personas y entidades que se han significado en la defensa y desarrollo de valores camerale como la innovación o la internacionalización y, en general, en la defensa de los intereses de los sectores productivos y la promoción de la isla.

Este año, la Cámara reconoce con sus Premios, la trayectoria de las empresas Grupo de Empresas Torrens, por su consolidación y expansión internacional en el sector de la maquinaria de hostelería; Excellence Group - Luxury Hotels&Resorts, por su trayectoria internacional en la gestión de hoteles de lujo; y Mallorca Radio Group (Das Insel Radio) por su contribución a la promoción de la isla entre los residentes y turistas de habla alemana.

Además, se reconoce la trayectoria profesional del director técnico de la Fundación Impulsa Balears, Antoni Riera, con una mención especial por sus exhaustivos estudios de la economía de Mallorca.

La Cámara de Comercio reclama un pacto social en educación para mejorar la competitividad

Grupo de Empresas Torrens, Excellence Group – Luxury Hotels & Resorts y Mallorca Radio Group reciben los premios Cámara Mallorca 2017



Cámara de Comercio



CADENA SER | PALMA 05/12/2017 - 09:01 h. CET

El presidente de la Cámara de Comercio de Mallorca, José Luis Roses, ha reclamado un pacto social en educación para mejorar la competitividad de las empresas de las islas: “Es imprescindible que se prolonguen los años de formación, tanto en el ciclo escolar como en formación profesional. No podemos seguir siendo los primeros en abandono escolar. Entendemos que para ello, se precisa de una gran pacto social, que las familias empujen a estudiar, que las empresas exijan formación y que las administraciones pongan muchos más medios para ello. Especialmente, reclamamos más medios para la Formación Profesional, la asignatura pendiente de nuestras islas”.

José Luis Roses ha aprovechado el acto anual de la Cámara para despedirse públicamente del cargo que ostenta desde hace 4 años. Desde el mes de noviembre, la Cámara de Mallorca está en proceso electoral para elegir a los órganos de gobierno que la dirigirán los próximos 4 años. En el primer trimestre de 2018 se celebrarán las elecciones, a las que Roses no se presentará: “Dejo libre el camino a la presidencia, creo que es el momento de abrir paso a otros que afronten, seguro que con innovadoras ideas, la novedosa etapa que comienza, una vez consolidada”.

Durante el acto, ante un centenar de representantes empresariales e institucional, el presidente fue demandado a las administraciones que “cualquier norma que pueda afectar a los sectores previamente con los sectores afectados y, si fuera el caso, se acompañe de las consecuencias”.



¿Quieres recibir notificaciones con las noticias más importantes?

Sí No Más tarde

Entrega de los premios Cambra Mallorca 2017

Como cada año, la Cámara rinde homenaje a las empresas, personas y entidades que se han significado en la defensa y desarrollo de valores camerales como la innovación o la internacionalización y, en general, en la defensa de los intereses de los sectores productivos y la promoción de la isla. Este año, la Cámara reconoce con sus Premios, la trayectoria de las empresas Grupo de Empresas Torrens, por su consolidación y expansión internacional en el sector de la maquinaria de hostelería; Excellence Group - Luxury Hotels&Resorts, por su trayectoria internacional en la gestión de hoteles de lujo; y, Mallorca Radio Group (Das Insel Radio) por su contribución a la promoción de la isla entre los residentes y turistas de habla alemana. Además, se reconoce la trayectoria profesional del economista Antoni Riera Font, director técnico de la Fundación Impulsa Balears, con una mención especial por sus exhaustivos estudios de la economía de la isla.

Cámaras comercio

Mallorca



Comentarios

LO MÁS VISTO



Empléate, la bolsa de trabajo de Radio Mallorca



Buñuelos de bacalao



El Constitucional quiere sangre



El Constitucional suspende cautelarmente la ley de 'toros a la balear'



Armengol aborrecido y agotado"



¿Quieres recibir notificaciones con las noticias más importantes?

Sí

No

Más tarde

#Mallorcainspira
#shootinMallorca



Lunes, 4 de diciembre de 2017 | Leída 50 veces

GALARDONES

La Cámara de Comercio reclama un pacto en educación para ser más competitivos

Guardar en Mis Noticias. Compartir 4 Twitter Compartir G+

El presidente José Luis Roses aprovecha la entrega de los premios anuales a Grupo de Empresas Torrens, Excellence Group y Mallorca Radio Group para anunciar que no se presenta a la reelección

R.E.M. |



El presidente de la Cámara de Comercio de Mallorca, José Luis Roses, ha reclamado un pacto social en educación para mejorar la competitividad de las empresas de las islas: "Es imprescindible que se prolonguen los años de formación, tanto en el ciclo escolar como en formación profesional. No podemos seguir siendo los primeros en abandono escolar. Entendemos que para ello, se precisa de una gran pacto social, que las familias empujen a estudiar, que las empresas exijan formación y que las administraciones pongan muchos más medios para ello. Especialmente, reclamamos más medios para la Formación Profesional, la asignatura pendiente de nuestras islas".

José Luis Roses ha aprovechado el acto anual de la Cámara para despedirse públicamente del cargo que ostenta desde hace 4 años. Desde el mes de noviembre, la Cámara de Mallorca está en proceso electoral para elegir a los órganos de gobierno que la dirigirán los próximos 4 años.



Per Nadal i Reis, consumeix i regala productes d'aquí. Mallorca és un present amb molt de futur

D'ILLA A ILLA

Mallorca Ibiza Menorca Formentera Illes Balears

VIU GRANS EXPERIÈNCIES SENSE SORTIR DE CA TEVA

Viatja a preus excepcionals a

MALLORCA MENORCA EIVISSA FORMENTERA

I consulta les altres experiències que pots disfrutar a cada destí!

#comacanostraenlloc

Aviba

VICIPRESIDÈNCIA D'IBIZA VICEPRESIDÈNCIA D'EIVISSA VICEPRESIDÈNCIA D'IBIZA VICEPRESIDÈNCIA D'EIVISSA

ATB

Cordero Balear Entero-medio, granel

8,99€/kg ~~10,98€/kg~~

Clementina granel

1,09€/kg ~~1,79€/kg~~

EROSKI contigo

Seguir a @ecodemallorca

En el primer trimestre de 2018 se celebrarán las elecciones, a las que Roses no se presentará: "Dejo libre el camino a la presidencia, creo que es el momento de abrir paso a otros que afronten, seguro que con innovadoras ideas, la novedosa etapa que comienza, una vez consolidada la nueva Cámara de Comercio".

Durante el acto, ante un centenar de representantes empresariales e institucionales de la isla, José Luis Roses, también ha demandado a las administraciones que "cualquier norma que pueda afectar al mercado y al tejido empresarial, sea consultada previamente con los sectores afectados y, si fuera el caso, se acompañase de una valoración económica sobre sus consecuencias".

Como cada año, la Cámara rinde homenaje a las empresas, personas y entidades que se han significado en la defensa y desarrollo de valores camerales como la innovación o la internacionalización y, en general, en la defensa de los intereses de los sectores productivos y la promoción de la isla.

Este año, la Cámara reconoce con sus Premios, la trayectoria de las empresas Grupo de Empresas Torrens, por su consolidación y expansión internacional en el sector de la maquinaria de hostelería; Excellence Group - Luxury Hotels&Resorts, por su trayectoria internacional en la gestión de hoteles de lujo; y, Mallorca Radio Group (Das Insel Radio) por su contribución a la promoción de la isla entre los residentes y turistas de habla alemana. Además, se reconoce la trayectoria profesional del economista Antoni Riera Font, director técnico de la Fundación Impulsa Balears, con una mención especial por sus exhaustivos estudios de la economía de la isla.

@ecodemallorca



Acceda para comentar como usuario

Haga click para comentar

¡Deje su comentario!

Email (No se publica)

Nombre

Comentario



Introduzca el texto



Enviar comentario

Normas de Participación

Esta es la opinión de los lectores, no la nuestra.

Nos reservamos el derecho a eliminar los comentarios inapropiados.

La participación implica que ha leído y acepta las Normas de Participación y Política de Privacidad

Normas de Participación

Política de Privacidad



Economía de Mallorca

Me gusta esta página 2762 Me g

A 10 amigos les gusta esto.



Lo mas visto | ...guardado | ...comentado

1. Último día para que los accionistas del Popular acepten la compensación del Santander
2. Espiral sin freno de incremento de precios en la vivienda en Baleares
3. Encuentro entre start-ups y empresas consolidadas en la Fundación Bit
4. Vaya al cine ¡por favor!
5. Tres hoteles Barceló, premiados entre los más lujosos del mundo
6. La factura de la luz es política
7. Las familias con hijos siempre tienen en casa pan payés, tomate y sobrasada
8. Los restauradores de Mallorca 'explotan'
9. La creatividad es una cuestión de actitud
10. La electrificación del tren hasta Manacor y sa Pobla, al 30% de ejecución



Alquiler · Lloguer · Rent



Alquiler



Venta



Chapa y pintura



Mecánica



Renting Flexible

www.multiautopalma.com

📞 971 10 10 20

ECONOMÍA | ENTREGA DE PREMIOS DE LA CAMBRA



Ampliar

La Cámara de Comercio reclama un pacto en educación para mejorar la competitividad

POR REDACCIÓN

de diciembre de 2017, 20:30h

ara de Comercio, Industria, Servicios y Navegación de Mallorca ha entregado este sus premios anuales: Grupo de Empresas Torrens ha sido reconocido por su consolidación y expansión internacional en el sector de la maquinaria de hostelería; Excellence Group - Luxury Hotels&Resorts, por su trayectoria internacional en la gestión de hoteles de lujo; y, Mallorca Radio Group (Das Insel Radio) por su contribución a la promoción de la isla entre los residentes y turistas de habla alemana. Asimismo, ha reconocido la trayectoria profesional del economista Antoni Riera Font, director técnico de la Fundación Impulsa Balears, con una mención especial por sus exhaustivos estudios de la economía de la isla.

El presidente de la Cámara de Comercio de Mallorca, José Luis Roses, ha reclamado durante el acto un pacto social en educación para mejorar la competitividad de las empresas de las islas: "Es imprescindible que se prolonguen los años de formación, tanto en el ciclo escolar como en formación profesional. No podemos seguir siendo los primeros en abandono

AHORA EN PORTADA

Vecinos de El Terreno: "Vender plazas públicas no es muy del Govern de la Gent"



Los vecinos de El Terreno afectados por la posible venta de un aparcamiento municipal anun...

El conductor cazado a 216 por hora: "no hay que darle tanto bum a esto, iba frenando"



Se llama Eduardo M.L., tiene 27 años y ha sido el protagonista de una de las noticias que...

Cielos nublados en Mallorca a la espera de lluvia y nieve el fin de semana



La Agencia Estatal de Meteorología pronostica para hoy jueves, 7 de diciembre, en Baleare...

EDITORIAL



escolar. Entendemos que para ello, se precisa de una gran pacto social, que las familias empujen a estudiar, que las empresas exijan formación y que las administraciones pongan muchos más medios para ello. Especialmente, reclamamos más medios para la Formación Profesional, la asignatura pendiente de nuestras islas”.

José Luis Roses ha aprovechado el acto anual de la Cámara para

despedirse públicamente el cargo que ostenta desde hace 4 años. Desde el mes de noviembre, la Cámara de Mallorca está en proceso electoral para elegir a los órganos de gobierno que la dirigirán los próximos 4 años. En el primer trimestre de 2018 se celebrarán las elecciones, a las que Roses no se presentará: “Dejo libre el camino a la presidencia, creo que es el momento de abrir paso a otros que afronten, seguro que con innovadoras ideas, la novedosa etapa que comienza, una vez consolidada la nueva Cámara de Comercio”.

Durante el acto, ante un centenar de representantes empresariales e institucionales de la isla, José Luis Roses, también ha demandado a las administraciones que “cualquier norma que pueda afectar al mercado y al tejido empresarial, sea consultada previamente con los sectores afectados y, si fuera el caso, se acompañase de una valoración económica sobre **sus consecuencias**”.

ARMENGOL: "LA CAMBRA ES FARO DE PROSPERIDAD PARA LAS EMPRESAS DE LA TIERRA"

La presidenta del Govern, Francina Armengol, ha acudido a la cita y en ella ha destacado la importancia de la internacionalización como herramienta de crecimiento empresarial, fomentando la apertura a nuevos mercados y la captación de inversión. En este sentido, Armengol ha explicado que se ha puesto en marcha un Plan de Internacionalización de empresas, que se ha visto reforzado con un convenio con la Cámara. Este mismo Plan, ha se ampliará el próximo año para programas de asesoramiento, sensibilización, ón, misiones comerciales y promoción internacional de las empresas locales.

ol ha querido poner en valor el papel de la Cámara, como "faro de prosperidad para las empresas de la tierra". "Sus conocimientos, su experiencia y sus vínculos con las raíces empresariales del archipiélago e instituciones internacionales, os han convertido en una ventana al crecimiento empresarial y, por tanto, también del nombre de Mallorca y las Islas en el mundo", ha manifestado.

Durante su discurso, la máxima representante del ejecutivo ha asegurado que el Govern y la Cámara de Comercio de Mallorca deben seguir trabajando con el objetivo de "aprovechar la coyuntura económica y lograr un modelo productivo más diverso y competitivo, al tiempo que inclusivo y sostenible en el tiempo".

Sobre dicha colaboración, Armengol ha asegurado que la aprobación de la ley de Cámaras de Comercio de Baleares, "consolida y da más estabilidad al papel de las Cámaras en el sistema económico y social de la Comunidad".

Asimismo, ha recordado que en este tiempo se han desarrollado una serie de medidas para ayudar a mejorar la competitividad del tejido productivo del territorio, como son los programas de formación dual a empresa, el plan de iComerç, el nuevo Plan de Autoempleo y de Emprendeduría y la primera Ley de industria de Baleares.

Salom y Armengol, visiones incompatibles para una reforma de la Constitución

La celebración del día de la Constitución ha llegado este año en pleno debate territorial y tras plantearse una posible reforma que acomode el ordenamiento legislativo básico del país a las nuevas necesidades de los espa...

SÍGUENOS EN TWITTER

Tweets por @mallorcadiario

 Mallorcadiario.com
@mallorcadiario

El @psibpsoe pide en el Congreso que se aplique en Balears el descuento del 75 por ciento @goib goo.gl/YQFQB



Insertar

Ver en Twitter